

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



15.06.2023

Wie gut gelingt Integration von Flüchtlingen in den Arbeitsmarkt?

Deutschland wie auch die Landeshauptstadt München leidet unter einem generellen Arbeitskräftemangel. Gleichzeitig ist es eine gesellschaftspolitisch wichtige Aufgabe, Menschen, die nach Deutschland geflüchtet sind und hier länger bleiben, zu integrieren. Seit 2015 sind viele arbeitsfähige und arbeitswillige Personen als Flüchtlinge nach München gekommen. Rund acht Jahre später ist es nun an der Zeit zu evaluieren, ob diejenigen, die sich noch in München aufhalten, den Weg in den Arbeitsmarkt gefunden haben und damit eine wichtige Grundlage für Integration geschaffen wurde.

Daher frage ich den Oberbürgermeister:

1. Wie viele Flüchtlinge sind seit 2015 insgesamt und jeweils pro Jahr in München aufgenommen worden?
2. Wie viele der seit 2015 in München aufgenommen Flüchtlinge befinden sich noch in München?
3. Wie viele dieser seit 2015 in München ansässigen Flüchtlinge gehen einer regelmäßigen Arbeit nach?
4. Welche Maßnahmen wurden seit 2015 zur Integration von Flüchtlingen in den Münchner Arbeitsmarkt umgesetzt, wurden diese evaluiert und falls ja wie ist das Ergebnis dieser Evaluation?
5. In welcher Höhe wurden seit 2015 städtische Mittel zur Förderung der Integration von Flüchtlingen in den Münchner Arbeitsmarkt bereitgestellt und abgerufen?

Hans Hammer
Stadtrat